

連休中の心得について

連休中は、生活の大部分は家庭に移ります。ご家庭でもお子さんと話を十分にされて、健全で規則正しい生活となるように、平素以上に温かい声掛けをお願いします。

また、コロナ禍の新しい生活様式での過ごし方の中で、三密を避け、不要不急の外出を控え、マスクの着用、帰宅後のうがい、手洗いなどの実践により、新型コロナウイルス感染拡大防止に努めていただきますようお願いいたします。合わせて、以下の点についてご留意ください。

I 生活全般について

- 1 夜更かしなどで生活リズムを乱さないよう、有意義で規則正しい生活をする。
連休明けの5月6日（木）からの授業に備えて、遅刻や欠席することのないように体調を整える。
- 2 自転車の走行については、周囲に迷惑をかける並列進行や二人乗り、携帯電話注視運転、傘さし運転など違法運転はしない。歩行時においても「ながらスマホ」をしない。
電車、バスなど公共交通機関では、乗車マナーを守る。
- 3 携帯電話などからの安易なSNSでの書き込み、投稿は慎む。誹謗中傷や不適切な画像、個人情報などの掲載は絶対にしない。

II 外出について

- 1 夜間の外出はしない。家事などやむを得ない場合は、**午後9時までに帰宅する。**
また、人通りの少ない場所などは、犯罪被害の原因となりやすいので避ける。
特に**女子の一人歩きは控える。**
- 2 行き先・帰宅予定時刻・同行者などを保護者に伝え、常に連絡を取れるようにする。
- 3 ゲームセンター・ボウリング場・カラオケハウス・マンガ喫茶・インターネットカフェ等への出入りについては自粛する。
飲酒を伴う店や、パチンコ店などの未成年者禁止の場所への出入りはしない。
未成年が禁止されている場所では、普段以上に年齢確認を徹底される。

※ 県内でも新型コロナウイルス感染が続いており10代の感染者も多数出ているので、人が集まりやすい場所への外出は控える。

学校との連絡について

病気、怪我、交通事故、街頭補導などがあった場合には、直ちに学校に連絡する。

○高朋高等学校
(076) 437-9940

新型コロナウイルス感染防止対策の徹底について

1 県外への移動について

現在、全国に感染者が増加し、4都府県では3度目の『緊急事態宣言』が発令される一方、富山県では警戒レベルが『ステージ2』に引き上げられるなど、新型コロナ感染への緊張が高まっている。県外への移動については、次のことに留意する。

- ・ 感染者が多く発生している地域への移動については、慎重に判断すること。
- ・ やむを得ず県外へ移動する場合は、マスクの着用など基本的な感染症対策を徹底すること。
- ・ 帰県後は体調確認のうえ、本人や同行した家族に少しでも体調不良がある場合は、ただちに学校あるいは担任に連絡を入れる。

2 生徒の外出について

- ・ マスク着用の励行、手洗い・咳エチケットの励行などの感染防止対策をする。
- ・ 「密閉」「密集」「密接」の「3つの密」を回避する。
- ・ 感染リスクが高まる「大人数や長時間におよぶ飲食」「マスクなしでの会話」「狭い空間での大人数の滞在」を回避する。

3 新型コロナウイルス感染症に起因する差別・いじめ・ストレス等への対応について

- ・ 新型コロナウイルス感染症には誰もが感染する可能性があることを踏まえ、感染者やその家族に対する差別や偏見、誹謗中傷等は決して許されない。
- ・ 感染防止に不安や悩みなど大きなストレスを感じる時は、一人で悩まず周りの大人に伝え、相談する。